



白鳳点描

平成30年12月21日発行

＜大規模改造工事が終了しました！ありがとうございました！＞



校長
加藤 奈保樹

「もう師走かあ…」、思わずため息が出ます。年を重ねるとともに、一年が年々早く感じられると聞きますが、みなさんは、どうなんでしょうか？

指折り数えてみると、今年もあと十日、正にカウントダウンを残すばかりとなりましたね。

みなさんにとって、この一年は、どんな年でしたか？

私の感想は、さて置き：白鳳小学校にとっては、記録と記憶に残る、大切な一年となりました。平成二十九年より着手した大規模改造工事が、この十二月をもって、無事終了しました。白鳳小は、本年度で創立四十七年目を迎えました。五十年近く風雨に耐え、子どもたちを育んできた本館校舎も、さすがに老朽化が目立つようになっていきました。昨年度は、本館校舎西側部分と体育館、今年度は、本館校舎東側部分と運動場を見事にリニューアルしていただきました。運動会での挨拶でも触れましたが、真っ



青な空をバックに建つ、真っ白な本館校舎の姿は、本当に名前のごとく、白鳳の姿そのままだなと一番のお気に入りです。また、工事が進む中で、予定外の事態もありましたが、学校の要望や意見を十分に聞いていただきながら、尾張旭市教育委員会と担当業者のみなさんには、改造工事を進めていただきました。子ども

たちが、安全に、そして、生活しやすいように…と、いうのが、いつも打ち合わせで確認される第一点でした。二年間に渡り、工事期間には、週一回のペースで会合をもちました。が、細かなところに対応していただけました。今回、本校の大規模改造工事に携わっていただいた多くの皆様に、心よりお

礼申し上げます。本当にありがとうございました。

最後に、私のこの一年ですが、何よりも、そんな記念すべき年に、白鳳小学校の校長として赴任できたことが、今年一番かな？個人的にも間違いなく、心に刻まれる平成三十年でした。みなさんも、今年をじっくり振り返りながら、よいお年をお迎えください。

ふじだま

田子の浦に

うちいでてみれば

白妙の富士の高嶺に

雪は降りつつ

山部赤人

百人一首より

現代語訳

田子の浦の海岸に出てみると、雪をかぶったまっ白な富士の山が見事に見えるが、その高い峰には、今もしさりに雪がふり続けている。ああ、なんと素晴らしい景色なのだろう。



田子の浦から見た富士山

このお便りは、白鳳小のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



元気根気勇気ニムス

< 元気いっぱい風を切って走りました! >



11/30(金)、ちょっぴり冷たい風の吹く中、各学年の「走ろう会」が行われました。

どの学年も元気いっぱい! 新しくなった運動場を、風を切って走りぬけました。

大勢の保護者のみなさんにもご参観いただきました。大きな声援をありがとうございました!



新設された観覧席から応援する保護者のみなさん

< 年末年始のお知らせ >

明日から、子どもたちが心待ちにする冬休みがはじまります。

学校も下記のような年末年始の日程とさせていただきます。

- 12/21(金) 2学期終業式
- 12/28(金) 学校閉校日
- 12/29(土) ~ 1/3(木) 年末年始の休日
- 1/4(金) 学校閉校日
- 1/7(月) 3学期始業式



★12/28(金) ~ 1/6(日) までは、日直等の職員不在のため、電話については、録音音声対応となりますので、ご承知おきください。ご理解とご協力、よろしくお願い致します。



※詳細につきましては、先日お配りした案内をご確認ください。

【3学期も…毎日更新予定です! 白鳳小ホームページ】

白鳳小の子どもたちの素敵なニュースをお届けする「白鳳小ホームページ」…平成29年度以来、毎日の更新を続けています。学校だより「白鳳点描」とともに、ぜひ、ご覧ください。この「白鳳点描」もカラーで楽しんでいただけます。よろしくお願いします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/hakuhou-e/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立白鳳小学校」で検索…HPへジャンプします。



尾張旭市立白鳳小学校 学校だより「白鳳点描」編集部

〒488-0858 愛知県尾張旭市白鳳町一丁目12番地

校長: 加藤奈保樹 ☎ 0561(53)5700 FAX 0561(52)2912